



Casablanca, le: 04/04/2015

Communiqué de presse

## **Les perturbations météorologiques impactent le trafic aérien**

En raison des conditions météorologiques difficiles, plusieurs vols de Royal Air Maroc ont connu des déroutements. La persistance du brouillard dense sur plusieurs villes marocaines en particulier à Casablanca (hub de la compagnie), a rendu plusieurs aéroports marocains inaccessibles, pendant certaines périodes de la journée, pour tout le trafic aérien au Maroc. Le déroutement de ces vols a eu des implications sur le programme d'autres vols.

Suite à ces perturbations météorologiques exceptionnelles, Royal Air Maroc a mobilisé toutes ses équipes pour la prise en charge des passagers dans les escales concernées.

Compte tenu de la persistance de ces conditions météorologiques, la situation est suivie de très près par les équipes de Royal Air Maroc. La priorité est accordée à la prise en charge des passagers concernés et à leur acheminement dans les plus brefs délais possibles.

**[www.royalairmaroc.com](http://www.royalairmaroc.com)**

**[www.royalairmaroc.com/corporate](http://www.royalairmaroc.com/corporate)**